



Rundbrief ZEITGEISTER

Für unsere Zeitgeister,
Förderer und Freunde unseres Projekts

„Für eine solidarische Gesellschaft braucht es Bürger, die helfen. Viele Bürger. Ganz viele.“
(Florian Harms)

„Und die gibt es. Mehr als 16 Millionen Menschen in Deutschland engagieren sich freiwillig für das Gemeinwohl – in ihrer Freizeit, ohne Bezahlung. Ohne diese Ehrenamtlichen wären viele öffentliche Institutionen längst zusammengeklappt. Kindergärten und Feuerwehren, Sportvereine und Lebensmitteltafeln, Flüchtlingsheime und Nachbarschaftshilfen.

Diese Menschen Helden zu nennen ist nur eine kleine Übertreibung. Heute dürfen sie so heißen, denn der 5. Dezember ist Tag des Ehrenamts.“

Liebe Zeitgeister, heute und auch sonst oft Helden, diesen Text von Florian Harms im heutigen Tagesspiegel wollte ich euch gerne weiterleiten, verbunden mit einem herzlichen Dankeschön für euer Engagement, euer Herzblut, eure Zeit und euren Optimismus, mit dem ihr für viele dazu beigetragen habt, einmal mehr ein schwieriges Jahr zu meistern.

**Zum Tag des Ehrenamts danken wir ganz besonders allen Zeitgeistern,
die durch ihre Hilfe in Alltagssituationen dem Leben den einen oder anderen Glanzpunkt aufsetzen.
Lassen Sie uns nicht müde werden, dies zu tun!**

ZEITGEISTER – wir machen´s einfach!

Ihre Sandra Nägele (Kordinatorin) im Namen des Steuerungsteams
Carmen Deffner, Monika und Jochen Kippe, Astrid Scholz-Grün sowie Pfarrerin Mirjam Pfeiffer